

PAGINA WEB ABRIL 2025



Esríbele al alcalde

Multimedia

Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

 [>](#)

Feliz Día de la Secretaria: Un Reconocimiento a su Esfuerzo
26 abril, 2025
Día de la Secretaria, queremos saludar con mucho cariño y gratitud a todas las personas que cumplen este rol...

¡Rendimos cuentas claras y transparentes!
24 abril, 2025
La gestión municipal encabezada por el alcalde Domingo Suzaña ha marcado un antes y un después en l...

¡Te invitamos a conocer todo lo que hemos logrado!
22 abril, 2025
Acompáñanos a compartir los logros alcanzados durante nuestro primer año de gestión, los desafíos que...

Reafirmamos nuestro compromiso con los más
24 abril, 2025
Desde el municipio de Bohechio, provincia San Juan, seguimos trabajando por una gestión inclusiva...

¡Hoy celebramos el Día Internacional del Libro!
23 abril, 2025
Esta fecha, conmemorada en todo el mundo, tiene como propósito fomentar el amor por la lectura,...

Reflexion
20 abril, 2025
"No hay un amor más grande que el de la vida por los amigos." (Juan 15:13) Jesús te ama tanto que...

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL **BOHECHIO**

República Dominicana

Ingresar tu búsqueda

INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO

Inicio

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >

Noticias

Emergencia

Noticias
Está aquí: Inicio / Noticias

Alcalde Domingo Suzaña y Cuerpo de Bomberos Entregan
17 abril, 2025
En el marco de la Semana Santa 2025, el alcalde del municipio de Bohechio, Sr. Domingo Suzaña, junto al Cuerpo...

Bohechio de Luto por la Trágica Pérdida de Dos
16 abril, 2025
La comunidad de Bohechio se encuentra de luto tras el trágico fallecimiento de Esclides Antonio De...

Bohechio Realiza Operativo de Limpieza por una Semana
15 abril, 2025
En el marco de los preparativos para la Semana Santa, este jueves se llevó a cabo un amplio operativo de...

Batalla del 30 de Marzo de 1844: Un Hito en la Defensa de
30 marzo, 2025
La Batalla del 30 de marzo de 1844, librada en Santiago, marcó un hito en la defensa de la independencia...